

Absage der Band Messer

07.07.2015 07:22



Nachdem das [Line-Up](#) für Wutzrock 2015 komplett war und wir uns sowohl über die großartige Mischung verschiedener Musikrichtungen als auch über die überwältigenden Reaktionen gefreut haben, wird sich am Musikaufgebaut doch noch etwas ändern. Die Band **Messer** hat uns mitgeteilt, dass sie ihren Auftritt auf Wutzrock 2015 leider absagen muss. Das bedauern wir sehr, denn wir haben uns auf die Jungs aus Münster und Hamburg sehr gefreut. Wir wünschen der Band alles gute für die Zukunft und hoffen, dass sie dem Wutzrock Festival doch noch mal einen Besuch abstatten. Aber keine Angst, die großartige Mischung bleibt bestehen und Ersatz für die Elb-Bühne steht schon in den Startlöchern. Seid gespannt...

Die offizielle Absage von Messer:

"Es hat sich was verändert bei Messer, was nun leider dazu führt, dass wir die nächsten vier Konzerte in Dorweiler, Landau, Offenbach und auf dem Wutzrock absagen müssen: Unser Gitarrist Palle hat die Band verlassen. Das passierte vor ein paar Tagen zu einem Zeitpunkt, zu dem wir zwar schon auf einem neuen Weg waren – leider kam der Ausstieg dann aber so plötzlich, dass wir bis zu den Konzerten noch nicht weit genug sind! Ab August werden wir in neuer Besetzung mit altem und neuem Material auf die Bühne gehen. Da freuen wir uns drauf und hoffen, ihr habt noch ein wenig Geduld mit uns."

